



学校だより かがやき

令和6年度 第4号 令和6年7月19日発行
宮城県立秋保かがやき支援学校 校長 門脇 敏昭
TEL022-354-8102 FAX022-354-8305
HP <https://akiu-kagayaki.myswan.ed.jp>

「諦めないこと、そして、チャレンジすること」

校長 門脇 敏昭

令和6年4月9日、県教育委員会からの開校宣言そして、各学部の入学式からあつという間の時が経ち、夏休みを迎える時期を迎えました。

少し緊張しながらも普段の学校の様子を御覧いただいた授業参観。普段の学習の様子や練習を重ね、本番を迎えた小・中学部の運動会。紅白に分かれ、互いに協力し合い、競い合った高等部スポーツフェスティバル。みんなで楽しんだ校外学習。どの行事も秋保かがやき支援学校では初めての行事で、「どのようにやったら子供たちが主役になれるか」「みんなが生き生きと輝けるか」を教職員が試行錯誤しながら計画実施しました。また、小・中学部及び高等部普通科・産業技術科対象、そして福祉・労働関係機関向け学校見学会では、延べ850人を超える多くの方々に来校いただきました。学校の様子を御覧いただいたことに対する感謝と本校に対する期待と関心の大きさを感じたところでした。

秋保かがやき支援学校は、今年度開校した新しい学校であり、これからも多くのことに挑戦し、多くの道を切り開いていく学校です。時には「できるかな」「失敗したらどうしよう」と思うこともあります。そんな時、少し古くなりますが、「カタール2022サッカーワールドカップ」日本の活躍について思い出すことがあります。1次リーグ「ドイツ」「スペイン」と同じグループに入り、多くの人は「ドイツ」「スペイン」には勝てないだろうと思っていたはずですが。私もその一人でした。しかし結果は、2勝しグループ1位通過でした。そこには、難しいと思っても、諦めないで挑戦したことが、結果として形に示されたのではないのでしょうか。そうですよね。諦めたら可能性は0%になってしまいます。学校運営においても同様で、諦めず挑戦することが大切で、もしかして、「何かを変え」「新しい発見」につながるのではないのでしょうか。

今後も保護者の皆様と一緒に、本校の教育を一步一步前進させていきたいと考えておりますので、御理解と御支援をよろしくお願いいたします。



茶話会を行いました

以前行われた「保護者との意見交換会」の中で、「親同士の横のつながりがほしい。」との意見をいただきました。それを受け、二日に分けて茶話会を実施しました。小・中学部（6月28日（金））は25名、高等部（7月1日（月））は18名の保護者の皆様にお集まりいただきました。当日は、校舎と寄宿舎の見学の後、食堂に隣接する寄宿舎のコミュニティールームに場所を移し、茶話会を行いました。寄宿舎見学では実際に生徒が過ごしている部屋を見学し、「きれいに掃除されている。」「楽しそう。」等の感想をいただきました。茶話会では自己紹介の後、フリートークを行いました。少ない時間の中、保護者の皆様からは子育てをしている中での悩みなどが話題に出され、「私の家ではこうしてきましたよ。」というアドバイスがあり、良い機会となりました。今回は参加者全員で話し合いをしましたが、もう少し小さなグループにすることで、みんながもっと話し合えるようになるのではとの御意見も頂戴しました。今後進め方に反映させていただきます。その後は給食試食会。久々の給食はいかがだったでしょうか。お子さんたちが食べているところが見られず残念との声もいただきましたので、こちらも検討していきます。

今後も保護者の皆さんに御協力をいただき、学校教育の充実を図れるように進めますので、よろしくお願いいたします。

産業技術科の生徒が心を込めて作った、スノボールクッキーとコーヒーは、今回も大好評でした。



～茶話会で上がった話題から～

- ・新しい学校になり生活ペースを作る上でどのような工夫をすれば良いか。
 - ・長期休業に向け、子供たちが出かけやすい場所や支援体制など。
 - ・性教育について、学ぶ機会がほしい。
- 他

8月の行事予定（夏休み明け）

日	曜	行事
26	月	夏休み明け集会 11:30下校（小・中・高：普） 14:30下校（高：産：給食あり）
27	火	
28	水	
29	木	進路研修会10:00から （小・中・高：普の保護者対象）
30	金	進路研修会13:10から （高：産の保護者対象）
31	土	

♪お知らせ

どまカフェのロゴコンテスト実施中

本校の特徴の一つ、「どまカフェ」のロゴデザインを全校児童生徒に募集しました。細かく描き込まれた作品や、大きな線で伸び伸びと描いた作品など、全52作品が集まりました。作者の名前や学年も伏せて掲示し、全校児童生徒、教職員がそれぞれ気に入った作品に投票します。どんなロゴマークができるかとても楽しみです。



※作品は1階、事務室～校長室の廊下に掲示しています。

第23回障害者スポーツ大会で表彰されました

6月22日（土）に行われた、第23回障害者スポーツ大会ソフトボール競技北海道・東北ブロック予選に、本校から産業技術科の石川雅人さん、齋藤颯来さんの二名がメンバーとして活躍しました。激戦の結果第3位になりました。今後も益々の活躍に期待しています。

小学部の児童の作品が会場を彩ります

毎年恒例の「あきう七夕展」に小学部児童の作品が展示されています。七夕をモチーフに思い思いの作品を作りました。夏休みに、是非足をお運びください。

会場：秋保・里センター

期日：7月13日（土）～8月8日（木）10時～16時



スクールカウンセラーが来校します

9月は25日と26日に外部専門家スクールカウンセラーの富永先生が来校します。保護者の皆様も「子育ての悩みや不安」などの相談に御活用ください。

【担当】特別支援教育コーディネーター

9月の行事予定

日	曜	行事
1	日	
2	月	ALT（中）
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	修学旅行（小学部5、6年生：山形方面）
10	火	↓
11	水	修学旅行（中学部2、3年生：東京、千葉方面）
12	木	↓ ↓
13	金	↓
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	個別面談③13:30下校 ALT（高：産技）
18	水	↓
19	木	↓
20	金	↓
21	土	
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	
25	水	スクールカウンセラー来校日②
26	木	スクールカウンセラー来校日③
27	金	第1学期終業式 11:30下校（小・中・高：普） 14:30下校（高：産：給食あり）
28	土	
29	日	
30	月	第2学期始業式